Maya Ritter

An: VRMGD e. V. - Vorstand

Antrag zur Mitgliederversammlung am 06.11.2021

Sehr geehrter Vorstand,

hiermit beantrage ich, dass die Hauptschiedsrichter eine einheitlich, auffallende und von der Publikumsmenge abgehobenen Kleidung tragen.

Begründung: Wenn wir Reiter, oder auch Trainer, an der Startlinie stehen, ist es in vielen Fällen für uns nicht möglich uns gut auf den Start vorzubereiten, da wir damit beschäftigt sind den HSR zu suchen. Das hat oftmals einen schnellen und überrumpelten Start zur Folge.

Deswegen beantrage ich, dass alle HSR vom VRMGD passende Oberbekleidung (in weiß oder einer auffallenden anderen Farbe – bitte nicht dunkel) gestellt bekommen.

Mit freundlichen Grüßen

Maya Ritter